

Südhessen

Klimaeffizient für Unternehmen

[03.06.2013] Im Rahmen des Projekts Klimaeffizient sollen südhessische Unternehmen dabei unterstützt werden, Energie effizient zu nutzen. Es soll ein Netzwerk zum Erfahrungsaustausch der Teilnehmer entstehen.

Mit dem Projekt Klimaeffizient plant das Unternehmen ENTEGA ein Energieeffizienz-Netzwerk für Unternehmen. Wie der Energieversorger mitteilt, richtet sich das Projekt an rund 300 Firmen in der Region. Jeder Betrieb, der sich an dem Projekt beteiligt, erhält ein Energie-Audit. Dazu gehören die individuelle Analyse des Energieverbrauchs, Vorschläge für Energiesparmaßnahmen sowie der Aufbau grundlegender Strukturen für ein Energie-Management-System mit den Mitarbeitern. Die Unternehmen könnten durch einen effizienten Energieeinsatz zwischen 10 und 15 Prozent ihrer Kosten sparen. „Aktiver Klimaschutz wird heute zum entscheidenden Vorteil im Wettbewerb“, sagt ENTEGA-Geschäftsführer Frank Gey. „Ein energieeffizientes Unternehmen spart nicht nur dauerhaft Kosten, sondern schont auch das Klima.“ Wie der Energieversorger weiter mitteilt, soll mit dem Projekt zugleich ein Energieeffizienznetzwerk entstehen, in dem die Firmen ihre Erfahrungen zum Thema Energiesparen austauschen. Klimaeffizient werde federführend vom Kreis Groß-Gerau unterstützt. Darüber hinaus seien die Stadt Darmstadt, der Kreis Darmstadt-Dieburg sowie die Industrie und Handelskammer Darmstadt beteiligt. Zum Auftakt werden jetzt alle Unternehmen in den vier südhessischen Landkreisen angeschrieben.

(ve)

Stichwörter: Energieeffizienz, Darmstadt, ENTEGA, Kreis Darmstadt-Dieburg, Kreis Groß-Gerau